

que no dió jamás sensación de peligro.

Los tantos fueron logrados a los diez minutos de juego al rematar Parés un golpe franco que sacó Moret y momentos antes de finalizar la media parte el propio Parés en un chut raso que incomprensiblemente se le escapó a Torres. En la segunda mitad, a una reacción del Llinás apabullando a sus adversarios marcó Cullell en una jugada precedida por un penalty que el árbitro ya había señalado. Ejecutó la falta Pugés, con su peculiar estilo, logrando el primer gol, al que no tardó en seguir el del empate, logrado bellamente por Montsech. Sigue presionando el Llinás pero en un avance atmetllense Parés, de nuevo inclina el marcador a su favor.

Arbitró bien Torres, secundado en las bandas por Martrés y Rodríguez, y los equipos se alinearon:

La Atmetlla. — Martí, Camp, Canudas, Barrés, Viaplanaa, Colomer II, Crespo, Martínez, Moret, Colomer III y Parés.

C. D. Llinás. — Torres, Emilio, Sebastián, Moreno, Pugés, Giró, Clopes, Cullell, Palau, Montsech y Aceña.

B.

## MOTOS GUZZY

CASA MAS FERRER

### En Vilanova de La Roca

VILANOVA DE LA ROCA 2  
CARDEDEU 3

El encuentro que nos depararon el Cardedeu y el equipo local fué plétórico de acción y buen juego y pudo finalizar muy bien en empate o victoria local si la delantera rojiblanca hubiese profundizado más en sus vitosos avances. Al terminarse el primer tiempo el marcador señalaba el empate a un tanto. Durante esta parte nos fué dable presenciar una verdadera exhibición de fútbol ya que ambos conjuntos aunaron a sus esfuerzos por conseguir la victoria un juego excelente. En este tiempo pudo decidir el equipo local el partido a su favor, pero su delantera —obligada por la inoportuna lesión de Botey

a una alineación de circunstancias— no encontró el camino de la portería defendida por Fatjó, a pesar de sus brillantes y continuos ataques. Dignas de destacar son dos magistrales intervenciones de Muntaner al lanzarse temerariamente a los pies de Pozo, evitando con ello dos goles seguros. Justo es también consignar la nobleza del delantero centro visitante en estas dos ocasiones. Al iniciarse nuevamente el juego, y al transformar muy bien un penalty, Puig consiguió el segundo tanto vilanovense y que por unos momentos pareció ser el de la victoria. No obstante, un fuerte tiro de Cubells cogió desprevenido a Muntaner y a pesar de su esfuerzo no pudo evitar la igualada. Faltando escasos minutos para el final Pozo aprovechó un buen servicio de Vera para conseguir el gol de la victoria.

Analizando la actuación de los jugadores locales no podemos encontrar entre ellos a ninguno a quien achacarle la pérdida de estos dos valiosos puntos, ya que todos pusieron gran empeño en la contienda y sus aciertos superaron a sus errores. Espléndido Muntaner bajo los postes. Magníficos Vivet y Vila en la defensa. Excelente la línea media, especialmente por el centro y el ala izquierda. La primera parte de los dos interiores y la continua brega del delantero centro, fueron, a nuestro modesto entender, lo mejor de esta línea, aunque tiene que tenerse en cuenta que tanto Sisó como Puig se alinearon en lugares que no les son habituales y que por lo tanto es muy natural que rindieran menos que en otras ocasiones.

De los visitantes es justo destacar a Ricart, Cubells, Cullell, Jané —aunque afease su actuación con algunas marrullerías—, Pozo y el ala izquierda del ataque.

El arbitraje del señor Antich fué excelente.

No obstante al resultado adverso el equipo local causó buena impresión y es de esperar —dada su irregularidad— que el próximo lunes en Montmeló, ratifique, de manera elocuente la confianza que en él tienen puesta todos los socios. Aunque no consuele mucho de la pérdida de estos dos puntos creo un elo-

gio destacar que se perdió deportivamente, sin perder la moral que es lo importante, ya que lo deprimente habría sido haber visto hundirse a nuestro equipo de manera similar al de La Ametlla la pasada semana.

Osar.

## La Casa del Deportista CICLOS SASTRE

### En Martorellas

MARTORELLAS 3  
PEÑA HIERRO 1

Partido arbitrado por el señor Castillo ayudado por los liniers hermanos Llopart, alineando a los equipos:

Martorellas. — Fontdevila, Ros, Martínez, Hernández, Mañosa, Puig, Cullá, Milá, Molgosa, Sellarés y Defaus.

Peña Hierro. — Estrada, Tormó, Cot, Durán, Sánchez, J. Solé, Garriga, Mora, Pregona, Canal y Pernalva.

La visita de los muchachos granollerenses a pesar del resultado, ha dejado en buen lugar el nombre de la Peña Hierro ya que han demostrado poseer una técnica futbolística, a base de juego raso, pero poco efectivo a la hora de chutar a puerta. El conjunto local faltó de alguno de sus titulares ha realizado una actuación bastante mediocre, supliendo al buen juego de otros partidos, por un entusiasmo y un amor propio para conseguir la victoria, que al final ha conseguido frente al buen conjunto granollerense en el que han destacado por su colocación y un buen juego el interior Canal y los medios Durán y Sánchez.

Podemos decir sin equivocarnos, que el partido ha sido ganado por Fontdevila y Martínez, el primero por varias paradas de gran portero y el segundo por la colocación y visión de juego, lo cual le ha valido salvar dos tantos seguros en el primer tiempo. La primera parte ha terminado con 1 a 0 a favor de los visitantes, empatando en un corner sacado por Defaus al minuto del segundo tiempo los locales. Sellarés, ha marcado de chut muy colocado

# BANCO CENTRAL

Alcalá, 49

MADRID

Barquillo, 2

266 Sucursales y Agencias en las principales plazas de España y Marruecos

Capital autorizado, en circulación: 200.000.000 pts.

Fondos de reserva: 150.000.000 pts.

Corresponsales en todas las plazas importantes de España y del extranjero

(Aprobado por la Dirección General de Banca y Bolsa con el número 521)